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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2011

Verfasser: Kathrin Gensler 

Erstellungsdatum: 30.01.2011 

Tag der Sitzung: 21. Januar 2011, 19:30 – 21:30 Uhr 

Ort der Sitzung: Gasthaus Holdenried, Dietfurt 

Teilnehmer: 47 Vereinsmitglieder

1. Begrüßung mit Totengedenken

Der 1. Vorsitzende, Werner Gensler, konnte zahlreiche Mitglieder begrüßen. 
Ein kurzes Totengedenken wurde für Herrn Karl-Heinz Schiebat abgehalten.

2. Verlesung des Protokolls von 2010

Das Protokoll des letzten Jahres wurde von Kathrin Gensler kurz vorgetragen.

3. Bericht der Vorstandschaft

Werner Gensler fasste die Veranstaltungen des vergangenen Jahres zusammen: 
Begonnen mit dem Faschingsball am 16.01.2010, weiter über die Jahreshauptversammlung 
am 26.02.2011 über das Bockbierfest am 01.04.2010 im Sommerhaus zur Rocknacht mit 
dem Fanclub-Jubiläum am Wochenende des 30.07. zum 31.07.2011. 
Desweiteren wurde kurz über den Kirchweilauf am 25.09.2010 sowie über das Schafkopftur- 
nier am 01.11.2010 und der Weihnachtsfeier des Gesamtvereins am 11.12.2010 berichtet.

Folgende anstehende Termine wurden für das Jahr 2011 bekannt gegeben:

- 05.02.2011 Faschingsball im Gasthaus Holdenried 
- 06.03.2011 Kinderfasching im Gasthaus Holdenried 
- 02.04.2011 Bockbierfest im Sommerhaus 
- 02.06.2011 Saisoneröffnung des Sommerhauses 
- 25.06.2011 Sonnwendfeuer mit Zeltlager 
- 23./24.07.2011 Dietfurter Dorffest der Vereine 
- 31.07.2011 Gottesdienst mit anschl. Sommerfest (wird evtl. noch verlegt!!!) 
- 24.09.2011 Kirchweihlauf + Fußballspiel auf dem alten Platz 
- 01.11.2011 Schafkopfturnier im Sommerhaus 
- 10.12.2011 Weihnachtsfeier im Gasthaus Holdenried
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Anmerkung: 
Die jeweiligen, ausführlichen Berichte können bei mir eingesehen werden!!!

4. Kassenbericht des Hauptkassiers

Der Kassenbericht des vergangenen Jahres 2010 wurde von Karl Herzner vorgetragen. 

5. Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfung wurde von Hermann Knab Senior und Klaus Schwegler am 20.01.2011 
vorgenommen. Es gab keine Beanstandungen. 

6. Entlastung des Hauptkassiers

Der Hauptkassier, Karl Herzner, wurde einstimmig entlastet. Die Durchführung/Abstimmung 
übernahm Hermann Knab Senior.

7. Entlastung der Vorstandschaft

Desweiteren wurde auch die Vorstandschaft einstimmig entlastet. Die Durchfüh- 
rung/Abstimmung übernahm ebenfalls Hermann Knab Senior.

8. Berichte der Spartenleiter 

- Gymnastikabteilung + Rückenschule: Ilona Dänzer
o Es werden 5 Austritte und 1 Neuzugang verzeichnet.

- Kirchweihlauf: Karl-Heinz Oberhuber
o „Nur“ 110 Teilnehmer in 2010 aufgrund des schlechten Wetters 

(2009: 147 TN!) 
o Appell an alle: Der Kirchweihlauf ist für das Dorf gedacht und wenn die TN unter 

100 sinkt, ist dieser nicht mehr rentabel!

- Sportabzeichen: (Deutsch + Bayerisch):Ilona Dänzer
o 18 Teilnehmer 
o Start in diesem Jahr wieder:

11. Mai 2011, 18 Uhr an der Bezirkssportanlage Treuchtlingen

- Abteilung Tennis: Martin Uhlig
o 7 Mannschaften in 2010, davon feierten 3 Mannschaften die Meisterschaft 
o 5 Mannschaften für 2011 gemeldet 
o Aktuelle Mitgliederzahl: 92, davon 28 Kinder + Jugendliche

- Abteilung Fußball Senioren: Linda Kraft 

- Abteilung Fußball Junioren: Karl-Heinz Schneider
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9. Ausgliederung der Fußballabteilung 
 

- Dieter Hörauf erläutere die aktuelle Situation der Fußballabteilung sowie den Urge-
danken zu Auslagerung der Fußballabteilung. 
 

- Alle drei beteiligte Vereine (Dettenheim, Schambach, Dietfurt) haben Probleme. 
 

- Die Gegenwart/Zukunft zeigt ohne einen Zusammenschluss keine Überlebenschance. 
 

- Wenn möglich, muss darauf geachtet werden, dass nur 1x Verbandsabgaben gezahlt 
werden. In den evtl. anstehenden Gesprächen muss eine Lösung gefunden werden lt. 
Dieter Hörauf. 

 
- Der spätestmögliche Termin zur Neugründung eines Vereins ist bereits der  

30. April 2011!!! 
 

- Lt. Dieter Hörauf muss man die Chance der Ausgliederung der Fußballabteilung nut-
zen, denn man kann davon nur profitieren. 

 
- Heinz Oberhuber brachte ein, dass man Kritik an dem Verband ausüben müsste, da 

dieser keine SG`s im Seniorenbereich zulässt. 
 

- Linda Kraft informierte, dass am Kreistag in Röthenbach hervor gebracht wurde, dass 
die kleinen Vereine uninteressant/unwichtig sind, da diese nur 5 % vom Ganzen der 
Beitragszahler des Verbandes sind. 
 

- Die Haltung der Sportstätten und Orte der Heimspiele waren ein weiterer Punkt der 
angebracht wurde. Dies ist jedoch noch nicht sicher und muss, wenn die Abstimmung 
zeigt, dass der Verein dafür ist, in den nächsten Gesprächen beschlossen werden. 
 

- Es ist eine Grundsanierung des Fußballplatzes des TSV Dietfurt angedacht merkte 
Vorstand Werner Gensler an. Dieser könnte nach evtl. Auslagerung der Fußballabtei-
lung erfolgen, da die Bespielung des Platzes umgangen werden kann, indem die Fuß-
ballspiele in Dettenheim und Schambach erfolgen könnten. 
 

- Ein ständiger Wechsel der Heimspielorte ist nicht möglich, auf die Anfrage, wo die 
Heimspielorte sein werden. Es können z. B. die Heimspiel der Vorrunde komplett in 
Schambach erfolgen und die Spiele der Rückrunde in Dettenheim oder Dietfurt. 
 

- Lt. Walter Auernhammer könnte es bei dem neuen Verein zusätzlich eine U21 geben 
in der viele 18 jährige weiter spielen können um anschließend evtl. in die 1. Mann-
schaft zu kommen. 
 

- In welcher Klasse die Mannschaften des neuen Vereins genau spielen könnten, ist 
noch nicht sicher. Es kommt darauf an, wie die Mannschaften der drei Vereine nach 
Ende der aktuellen Fußballsaison 2010/2011 stehen. 
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Offene Abstimmung über die Auslagerung der Fußballa bteilung: 
 

o Dafür:  43 Stimmen 
 

o Dagegen: 3 Stimmen 
 

o Enthaltung:  1 Stimme 
 

� Der TSV Dietfurt ist FÜR die Auslagerung der Fußbal labteilung und somit Neu-
gründung eines neuen Vereins!!! 

 
 
 

- Namensvorschläge: 
o FC Altmühl-Franken 
o Spielvereinigung DSD,  

da der Wunsch nach der Nennung der beteiligten Orte  geäußert wurde! 
Namensvorschläge sind schnellstmöglich an Werner Gensler zu melden. Wenn sich 
ein Vorschlag davon durchsetzt, wird dieser belohnt!!! 

 
 
 

- Freiwillige TSV-Mitglieder, die sich für die Vorstandschaft des neuen Vereins zur Ver-
fügung stellen und deren evtl. Postenwunsch: 
 

o Dieter Hörauf (evtl. Vorstand) 
o Walter Auernhammer (Trainer der A-Jugend/U19) 
o Martin Uhlig (frühzeitige Meldung der Termine gefordert!!!) 
o Jürgen Immendörfer 
o Claudia Fuchs (Schriftführerin) 
o Heinz Oberhuber 
o Jens Friedrich (Beisitzer) 

 
 
 
Vorschläge/Befürchtungen: 
 

- Thomas Erdinger ist der Meinung, dass ein ganz neuer Trainer her muss, da wenn  z. 
B. ein aktueller Trainer eingestellt wird, dieser parteiisch sein kann/wird. 
Claudia Fuchs brachte jedoch hervor, dass der Trainer vom neuen Verein angestellt 
wird und wenn dies nicht klappen sollte, dieser wieder ausgestellt werden kann! 

 
- Rein rechtlich ist keine paritätische Festlegung der Anwesenden möglich!!! 

 
- Es ist aufgekommen, dass eine Wahlteilnahme als „normale“ Person bei der anste-

henden Wahl der Vorstandschaft des neuen Vereins nicht möglich ist. Dies können 
nur Gründungsmitglieder. 
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10. Wünsche und Anträge 
 

- Karl Herzner möchte den Beitrag der Abteilung/Sparte Gymnastik gerne von 2 € auf 
12 € erhöhen. 
Dies muss jedoch intern geregelt werden, was bedeutet, dass es eine Spartenver-
sammlung geben wird. 
 

- Die Gesamtweihnachtsfeier könnte besser sein/verlaufen! 
� Appell an alle: es muss daran gearbeitet werden!!! 

 
- 1. Vorstand Werner Gensler gab bekannt, dass er bei den nächsten Wahlen in 2012 

aus beruflichen Gründen nicht mehr antreten wird. 
 
 
11. Ende der Versammlung 
 
Der 1. Vorstand Werner Gensler beendete nach einem kurzen Dank an Ehrenmitgliedern, 
Mitgliedern, Sponsoren, Gönnern, Helfern, Verantwortlichen und Trainern die Versammlung. 


